



Fase provincial del Campeonato Nacional de Cueca del Adulto Mayor se realizó en Cochamó

Con un gimnasio repleto de público y mucho entusiasmo, Cochamó fue escenario de la fase provincial del XXV Campeonato Nacional de Cueca del Adulto Mayor "Luisa Riquelme Aravena", actividad encabezada por la Delegada Presidencial Regional de Los Lagos, Paulina Muñoz, junto a la Coordinadora Regional de SENAMA, Evelyn Valenzuela, y el alcalde de la comuna, Francisco Donoso.

La jornada reunió a representantes de las nueve comunas de la provincia de Llanquihue y contó con la presencia de los alcaldes de Llanquihue, Víctor Angulo; Fresia, Miguel Cárdenas; y Los Muermos, Emilio González, además de delegaciones municipales de Puerto Montt, Frutillar, Calbuco, Puerto Varas y Maullín.

El primer lugar fue para la pareja compuesta por Perla Tobar y Ricardo

Martínez, de Cochamó, quienes junto a los ganadores de Puerto Montt, Ramón Cerda y Melania Águila, avanzaron a la etapa regional que se disputará en Maullín.

"Hemos realizado la versión número 25 del provincial de cueca para adultos y adultas mayores, donde participaron las nueve comunas de nuestra provincia. Primero que todo, agradecer el trabajo desarrollado por la comuna de Cochamó, un espacio que no vivíamos acá en la comuna hace 10 años, así que queremos agradecer a todos los equipos, al alcalde Francisco Donoso, que también hizo posible esto en coordinación con nuestra Delegación Presidencial Regional, y obteniendo también el primer lugar de esta sana competencia de adultos y adultas mayores", señaló la Delegada Presidencial Regional de Los Lagos, Paulina Muñoz.



Por su parte, el alcalde de Cochamó, Francisco Donoso, destacó el trabajo conjunto. "Estamos muy contentos por el evento en sí, resultó de manera exitosa, buen marco de público, pero además tuvimos la fortuna por el trabajo que ha realizado el adulto mayor en la comuna de Cochamó, de que la pareja ganadora además forme parte de nuestra comuna y, por lo tanto, le toque representar a la provincia en el regional. Así que estamos muy contentos por eso, muy contentos por este logro y por el trabajo conjunto que realizamos con organizaciones sociales, con

el apoyo del sector privado, para desarrollar este evento de muy buena forma", aseveró.

Los ganadores, Ricardo Martínez y Perla Tobar, expresaron su emoción tras el triunfo. "Feliz de este gran campeonato que se hizo del adulto mayor, en el cual vinimos a representar a la comuna de Cochamó. Vamos a ir ahora a representar a nuestra provincia el día 28 de agosto, así que contentísimo de este gran logro, de este triunfo, y más a dejar bien puesto el nombre de la provincia de Llanquihue", manifestó Ricardo.